
設問　　全体的なプログラムの感想についてお聞かせください。

設問　　総会の感想についてお聞かせください。

設問　　昼食会の感想についてお聞かせください。

設問　　講演会の感想についてお聞かせください。

「企業が求める人材とは！？」　講師：福岡　政行　客員教授

平成30年度県立広島大学後援会総会  ～アンケート結果報告～

設問　　懇談会の感想についてお聞かせください。

 ○ 日時：平成30年6月23日（土） 
 ○ 場所：広島C 2143大講義室 
 ○ 総出席者：会員101名（同伴者を含めた人数：135名） 
 ○ アンケート回収率：75.55%（102名／135名中） 

65.7% 22.5% 2.9% 8.8% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

満足（65.7%） 

やや満足（22.5%） 

どちらともいえない（2.9%） 

やや不満足（0.0%） 

不満足（0.0%） 

無回答（8.8%） 

＜内容＞ 

90.2% 9.8% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

ちょうどよい（90.2%） 

長い（0.0%） 

やや長い（0.0%） 

やや短い（0.0%） 

短い（0.0%） 

無回答（9.8%） 

99.0% 
1.0% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

ちょうどよい（99.0%） 

早い（1.0%） 

遅い（0.0%） 

無回答（0.0%） 

＜開始時間＞ 

96.1% 

1.0% 

2.9% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

ちょうどよい（96.1%） 

長い（0.0%） 

やや長い（0.0%） 

やや短い（1.0%） 

短い（2.9%） 

無回答（0.0%） 

＜審議時間＞ 

63.7% 34.3% 2.0% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

分かりやすい（63.7%） 

普通（34.3%） 

分かりにくい（0.0%） 

無回答（2.0%） 

＜事務局の説明＞ 

79.4% 2.0% 

1.0% 

2.9% 

14.7% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

ちょうどよい（79.4%） 

長い（2.0%） 

やや長い（1.0%） 

やや短い（2.9%） 

短い（0.0%） 

無回答（14.7%） 

＜所要時間＞ 

59.8% 26.5% 13.7% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

美味しい（59.8%） 

普通（26.5%） 

美味しくない（0.0%） 

無回答（13.7%） 

＜ランチの味＞ 

＜所要時間＞ 

72.5% 

2.0% 

15.7% 

9.8% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

ちょうどよい（72.5%） 

長い（0.0%） 

やや長い（2.0%） 

やや短い（15.7%） 

短い（9.8%） 

無回答（0.0%） 

＜講演時間＞ 

82.4% 13.7% 3.9% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

とてもわかりやすい（82.4%） 

分かりやすい（13.7%） 

普通（3.9%） 

分かりにくい（0.0%） 

無回答（0.0%） 

＜講師の説明＞ 

79.4% 14.7% 
5.9% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

とても興味（79.4%） 

やや興味（14.7%） 

どちらでもない（0.0%） 

あまり興味（0.0%） 

興味持てない（0.0%） 

無回答（5.9%） 

＜講演内容＞ 

75.5% 20.4% 4.1% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

満足（75.5%） 

やや満足（20.4%） 

どちらともいえない（4.1%） 

やや不満足（0.0%） 

不満足（0.0%） 

無回答（0.0%） 

＜内容＞ 

100.0% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

ちょうどよい（100.0%） 

長い（0.0%） 

やや長い（0.0%） 

やや短い（0.0%） 

無回答（0.0%） 

＜所要時間＞ 

87.8% 12.2% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

思う（87.8%） 

どちらかと言えば思う（12.2%） 

どちらかと言えば思わない

（0.0%） 
思わない（0.0%） 

無回答（0.0%） 

＜今後も参加したいと思うか＞ 



＜主な意見＞

＜主な意見＞

＜総会＞

＜講演会＞

設問　後援会で実施してほしい事業等の要望がございましたら，ご記入ください。

設問　その他ご意見，ご感想がございましたら，ご記入ください。

設問　今後，講演してほしい内容がございましたら，ご記入ください。

 就職以外にも教育に関する講演なども聴いてみたい。 

 学校教育（大学入学を期に教育に興味がでたため） 

 学ぶこと，生涯学び続けることの必要性，重要性。 

 広島企業のトップの方や，広島出身の活躍しているトップリーダーのお話が聴きたい。 

 国際情勢 

 OB，OGの体験談 

 中・四国地域のこれからの取り組み（人口が少なくなる。外国人が多くなる。） 

 ”企業が求める”という視点の外，今後の国際社会での活躍や人生をより良く生きる

ための視点での講演テーマもあればよいと思います。 

 就職についての情報は，大変興味深いです。 

 日本の進むべき進路と役割 

 日本として地域として今進めるべき具体策 

 子供たちにとってプラスになるために，親が知っておいたら良いと思われる講演はど

んどんしてほしい。 

 図書購入費を増額 

 実習や実習先地滞在等の費用の支援等 

 後援会の助成事業についてさらに学生へ周知していただきたい。もっと活用してもら

いたい。予算額が不足するぐらい役立ててもらいたい。 

 入り口のパネル展示等，昨年提案したことが，実現されていました。本当にありがと

うございます。 

 各キャンパスでの授業，サークル活動等の動画・パワーポイント等を活用頂ければ，

より判り易いものになると思います。 

 子供（本学学生）にも聞いてほしい内容でよかったです。また，私自身は今年で定年

ということもあり，自分は果たして職場（仕事）の中で，求められた人材であったか，

どう取り組んできたかを，つい振り返りつつ，聞いてしまいました。 

 今日の福岡先生は飽きさせず，とても興味深い話をされ，あっという間に時間がきて

ました。こういうお話をもっと聞きたいと思いました。 

 福岡先生のお話は，学ぶところがたくさんありました。最後に，熱いものが込みあげ

て来て，自分でも，おどろいています。昼食は大変おいしくいただきました。わが家

の夕食より豪華です。また，学科の先生とお話ができて，よい時であったと思います。

３回目の参加ですが，今回が１番収穫がありました。 

 講演会はもっと聞いていたかった。 

 福岡先生のお話とても良かったです。 

 今回の方の講演をもっと聞きたいです。 

 福岡先生の講演会大変よかったです。子供の将来，今のままでは…と考えていたのを

再度考えさせられました。今は今，昔は昔と思っていましたが，結局，必要なことは

今も昔も変わらないのですね。周りのものが変わってしまっただけなんですね。 

 人の話を聞くことは，良いことだと，あらためておもう。ありがとうございました。 



＜その他＞

設問　懇談会について，ご意見・ご感想がございましたら，ご記入ください。

 色々と教えて頂いてとても勉強になりました。ありがとうございました。（健康） 

 ゼミの種類が色々あり，とても興味深かった。（経営） 

 たくさんの方のいろんなお話が聞けてとても参考になりました。（経営） 

 パンフレット等にない大学の内容を，知ることができてよかったです。（経営） 

 手厚くサポートしてくださるということがよく分かって安心しました。引き続きよろ

しくお願いします。（経営） 

 これからも，実施して頂きたい。（生命科学） 

 それぞれのゼミの先生と話がしたかったです。（生命科学） 

 様子が分かったので良かったです。（理学療法） 

 物腰やわらかなチューターの先生のお話でいろんな意味で安心できました。ありがと

うございました。（人間福祉） 

 学校生活，成績，進路を含め丁寧な説明で感謝します。（作業療法） 

 女子学生の多い大学と聞いていますがトイレの環境がもう少し良くなるといいなと感

じました。 

 学生がもっと授業に集中できるような環境をととのえてほしい。就職ガイダンスでも

っと企業のお話を聞ける機会を増やしてほしい。 

 年に１回１講義でもいいので聴講生として招待してほしい。 


